



# JEU : DÉCODEZ-MOI !

## COMMENT ON JOUE ?

Trouvez l'année de création du jeu "Mille Bornes".

Grâce à la table de traduction, remplacez les symboles par les chiffres puis additionnez ou soustrayez-les :



### Table de traduction :

0 = *	1 = ☒	2 = ○	3 = ◆	4 = ◐	5 = ◇	6 = ⊙	7 = ⊞	8 = ⊘	9 = ✨
-------	-------	-------	-------	-------	-------	-------	-------	-------	-------

### Décryptez le code ci-dessous :

$$\square \diamond \boxtimes * - \diamond \diamond \diamond \odot = \dots$$

Edmond Dujardin invente le Mille Bornes en 1954 en s'inspirant du jeu de cartes américain « Touring créé en 1906. Le nom du jeu vient des bornes kilométriques que l'on trouve au bord des routes françaises et de la longueur de la route Nationale 7 qui fait 1000 km de Paris à Menton (en réalité la route fait un peu moins que 1000 km).

Solution : 7510 - 5556 = 1954